

O.N. et l'Algérie, la crise du pétrole :

« Nous sommes les seuls, en 1972, à nous souvenir avec le million de pied noirs, avec les Français qui ont aimé l'Algérie française et se sont battus pour elle. Nous sommes heureux en ce dixième anniversaire du crime d'Evian de conserver intact au fond de notre cœur la nostalgie de cette Algérie perdue ».

O.N. No 5

« Les compensations étaient bien modérées, voire insuffisantes, en comparaison du patrimoine immense que nous avons abandonné au ramassis de hors la loi syphilitiques que notre Armée aurait pu, en d'autres temps, écraser ».

« Ignorait-on en haut lieu que la parole d'un Arabe ne vaut pas celle d'un chien ? ».

« Ils vivent de racket, de prostitution, de trafics illicites, etc... »

Messieurs les Sidi ben... dehors !!! »

H. Caurois

« Les Français, le pétrole et l'Algérie »

Tribune du Nord Nationaliste

O.N. et ses perspectives :

« L'Etat nationaliste réunit au service d'une équipe politique limitée en nombre l'équipe présidentielle responsable devant les citoyens français par le jeu du suffrage universel. Cette équipe responsable est chargée de la conception, de l'exécution et du contrôle de la politique nationale.

La sélection sociale : chaque catégorie sécrète son élite. Toutes ces élites sont appelées à former les hommes du service public, cette élite politique dont les effectifs varient entre 1200 et 3000 membres constituerait le réservoir de dirigeants dans lequel puiserait l'équipe présidentielle pour assumer l'Etat nationaliste ».

O.N. No 1

O.N. élitisme

« Nous sommes fiers de notre civilisation occidentale et la défense de son génie est le plus sacré des devoirs. Nous croyons à l'inégalité des hommes et aux responsabilités des meilleurs dans le gouvernement des communautés ».

O.N. No 7

« Monde occidental intoxiqué par l'arsenal d'idées fausses parmi lesquelles nous dénonçons particulièrement le concept d'égalitarisme des individus, (...) la fuite devant la réalité de la destinée tragique de l'homme dans une société qui n'est plus à sa mesure ».

O.N. No 7

« On élude systématiquement la cause essentielle de l'enchaînement historique : le fait biologique (...). Cela implique d'admettre une hérédité psychique liée à l'hérédité physique ».

La Dépêche Nationaliste

Mars 71 No 24

« Le militant est celui qui possède cette caractéristique occidentale de réaliser, transposant l'idée en action, le militant a moins une doctrine qu'une formation et ce qui frappe chez un militant nationaliste, c'est la force de son jugement aux prises avec l'événement, en un mot sa lucidité ».

La Dépêche Nationaliste No 24

« Le folklore, avons-nous dit, est terminé, l'image d'Epinal du fasciste botté casqué doit disparaître car elle n'attire vers nous que les hystériques et à demi fous en quête de sensations fortes. Le militant doit être stable et ne pas passer 2 années dans chaque année d'étude ».

Robert Alain alias « le petit »

5 années en 1ère année de capacité de droit